

Lejos de la sombra de No Doubt... pero no demasiado

Gwen Stefani

Publicado originalmente en Junio de 2007

Existen Muchos ejemplos de vocalistas de exitosas agrupaciones que al seguir una carrera en solitario cometen un tremendo error, pues el éxito alcanzado anteriormente queda como un buen recuerdo que simplemente nunca volverá. Afortunadamente para Gwen Stefani, ella se convierte en una de las excepciones a esta situación, ya que en tres años ha logrado consolidarse en el gusto del público.

Voz principal desde 1986 de **No Doubt**, agrupación de ska con tendencias pop con la que ha lanzado cinco álbumes de estudio que han vendido más de 27 millones de unidades a nivel mundial gracias a canciones como **Just a girl**, **Spiderwebs** y **Don't speak**, Gwen decide en 2004 iniciar una carrera por su cuenta sin abandonar oficialmente a la banda que pasaba por un momento bajo en cuanto a popularidad y ventas.

Es así que en noviembre de 2004 aparece **Love. Angel. Music. Baby**, su primer trabajo bajo su nombre que debuta en la posición 7 vendiendo más de 300 mil unidades en su primera semana. Se trata de un álbum con 12 canciones, todas ellas con la participación de Gwen en la composición y que tiene gran influencia en el sonido pop de los 80s. Los sencillos fueron el conocidísimo **What You Waiting For?** – que habla del miedo de Gwen a su aventura solista-, **Rich girl**, **Hollaback Girl** y **Luxurious**.

De destacar que desde el lanzamiento del álbum aparecieron las **Harajuku Girls**, cuatro chicas de rasgos orientales e imagen de lolitas japonesas que la acompañan tanto en videos como en sus presentaciones en vivo, de hecho tienen una canción dedicada a ellas en este disco. Sorprendentemente, estos personajes han desatado acusaciones de racismo contra Gwen, ya que en sus coreografías no hablan y parecen servir dócilmente a la cantante.

Apenas el pasado mes de diciembre llegó al mercado el segundo disco solista de Gwen, **The sweet escape**, trabajo que no ha tenido el éxito de su antecesor **L.A.M.B.** y que presenta un sonido ya alejado del rock-pop y mucho más enfocado a los ritmos electrónicos bailable de los antros de actualidad. **Wind it up**, **The sweet escape** y **4 in the morning** han sido las canciones lanzadas como sencillo que, aunque no han sido un acontecimiento, si han logrado que el álbum supere el platino en EUA y el doble platino en Canadá.

En abril de este año Gwen arrancó su **Sweet Escape Tour**, una gira mundial que llegará a **México** el próximo **15 de julio** en el **Palacio de los Deportes del DF** con todo y sus **Harajuku Girls**. Estás muy a tiempo de adquirir tus boletos, además puede ser una última oportunidad en un buen rato, ya que los rumores de que una vez terminada esta gira **No Doubt** se reagrupa están tomando muchísima fuerza. Dinerito habla, ¿no?

Más datos...

Gwen Stefani tiene 37 años de edad y es originaria de California, EUA.

Está casada con el guitarrista de **Bush**, **Gavin Rossdale** desde 2002 y tienen un hijo, **Kingston James**, nacido el pasado 26 de mayo. La pareja se conoció en 1995 en una actuación conjunta de **No Doubt** y **Bush**.

Stefani diseña y comercializa la ropa y accesorios que usa en sus actuaciones en vivo y en video. También ha lanzado muñecas de su imagen y de las **Harajuku Girls**.

Ha participado en cine en pequeñas apariciones como en **Sr. y Sra. Smith** y **El aviador**.